

# Premier marché de Pâques sous la halle

Après l'inauguration de la halle en fin d'année, le premier marché de Pâques a eu lieu dimanche à Farges-en-Septaine. Une quinzaine d'artisans sont venus présenter leurs produits en tout genre, dont les vins du domaine Lecomte médaillé à quatre reprises lors du Salon de l'agriculture !

## Une multitude de produits de qualité

On pouvait y trouver, aussi, du crottin de chèvre et du fromage de vache, du miel de Sologne et du Berry, ou encore le pain et les viennoiseries de la boulangerie l'Épinette du village.

Des artisans locaux et



HALL. De nombreux visiteurs sont venus voir les artisans.

d'ailleurs avaient fait le chemin pour venir les rejoindre. Il y avait les produits de la ferme de Neuvy (Neuville-le-Barrois) avec son bœuf Angus. On trouvait également un bel étal

de fruits et légumes, des plantes aromatiques, du chocolat de la Chocolaterie pâtisserie Arnoux, des noix bio transformées en huile et produits divers, et l'Escargot sur Loire avec

son élevage à visiter et ses mets à déguster. Sans compter des créations en tissus recyclés avec les Créas de l'ange et de java, des élixirs de terre et mer avec des plantes aromatiques et médicinales.

Des associations étaient représentées comme Générations mouvement comme les Amis Fargeois mais aussi l'Amicale des sapeurs-pompiers d'Avord/Farges qui a tenu la buvette et en a profité pour vendre sa peluche, Pompys.

Une belle matinée récompensée par de nombreux visiteurs et des artisans qui voudraient revenir plus souvent.

Le prochain marché devrait avoir lieu en juin. ■